

兼松アドバンスド・マテリアルズ

浅羽 鉄平社長に経営戦略を聞く



兼松グループで非鉄金属・電子材料を扱う兼松アドバンスド・マテリアルズ（KAM）は、2022年度までの中期経営計画に沿って収益力の強化を図っている。既存事業の深掘りに加え、経営基盤強化に向けた新たな柱づくりとして寒川商事や子会社のケイユーを買収し、シナジー発揮を目指している。浅羽鉄平社長に中計の進ちょくやM&Aについて聞いた。

（遊佐 鉄平）

の感染が拡大した昨春は、かしながら10月ごろから上期は赤字となつた。しかし、自動車の国内外の車載関連、スマートフォンのマーケットが急回復を示す中で当社の販売が停止した影響で、売も大きく伸び、下期は大きく当初予算比150%まで受けた改善。通期で見れば前年KAMグループ全体でも実績を上向ることができ、KAMを取り巻く事業環境について、4～6ヶ月期は北米車載ビデオによる自動車の減産や物貿易による需要が減少した。日本や中国でのスマホ需要が減少した。しかし、半導体不足による自動車の減産や物貿易による需要が減少した。

が予想される」
——7月には寒川商事を買収しました。狙いは。

客を持つ寒川商事グループは、KAMのように電子部品も扱っているが工業薬品、ケミカル材料、
——1978年に兼松金属販売が設立されてから40年という歴史の中で、有している。寒川商事の赤字決算はリーマンショック時の1度きりで、経営基盤は安定している。

「今年度は半導体不足による自動車の減産や物貿易による需要が減少した。日本や中国でのスマホ需要が減少した。しかし、半導体不足による自動車の減産や物貿易による需要が減少した。

寒川商事とのシナジー追求

扱い品目拡充、販売網強化

車生産の先行き不透明感や民生機器の調整懸念などを考慮すると厳しい状況

——寒川商事、ケイユーとのシナジーは。

「国内に1千以上の顧客を持つ寒川商事、ケイユーのグループ化であと一歩のところまでいった。残る1年間でシナジ

ーの創出も見えてくるだろう。シナジーリープに加わったこと

——海外拠点の新設見込みは。

——中期計画では2022年度に18年度比で

——来年度に向けた取り組みは。

——国内拠点の設備投

資は。

——東北支店で手掛けて

——次期中計では既存ビ

ーに加え、フィルムテープ

——加工の能力増強の検討

——加工等も視野に入れて

——好決算だった18年度

——次期中計では既存ビ

ーに加え、フィルムテープ

——加工の能力増強の検討

——加工等も視野に入れて</